

ぐんぐん1年生!

令和5年4月14日

はじめてがいっぱいの一週間

入学式から始まり、子供達は日々いろいろなことに挑戦し続けています。授業では、元気いっぱい発表をしたり、学校内で出会ういろいろな人に進んであいさつをしたり、お友達と助け合いながら自分達で給食準備をしたりと様々なことに取り組んでいます。朝の支度や、体育の着替えなど、自分でできることも増えてきています。ご家庭でも、学校の話をお聞かせいただき、しっかり褒めていただければと思います。



毎日、休憩時間になると「行ってきます!」と元気に外にとび出していきます。他学年のお兄さん、お姉さんに声を掛けてもらい、楽しく遊んでいます😊



「♪～足はぺったん、背中はピン、お腹と背中にグー1つ～♪」を合言葉に、よい姿勢を意識して、字を書いたり、色塗りをしたりしています!



4月12日(水)に交通安全教室がありました。横断歩道のわたり方や安全な道の歩き方など、実際に通学路に出て、学習しました。しっかりと話を聞いて行動する姿がすばしかったです。



○置き傘について

急な雨の時のために、学校に「置き傘」を置いておきます。置き傘をまだ学校に持って来ていない方は、児童に持たせてください。よろしくお願い致します。

